

REUTERS

La peor sequía en más de 40 años ha dañado selva y ríos de Amazonas, donde el gobierno local declaró a 16 municipios como zona de desastre. Habitantes de la zona corren el riesgo de padecer enfermedades al tener contacto con agua de río contaminada por aguas residuales y animales muertos; además, millones de peces mueren a medida que los ríos se secan, sin contar con que miles de familias carecen de comida y medicinas por el complica-

do acceso a los municipios a través de los afluentes. En la imagen, barras que sobresalen del río Solimoes, a unos cuantos kilómetros de donde se une al Negro, en el corazón de Amazonas